



DER BÜRGERMEISTER DER STADT AHRENSBURG

Dienstgebäude:
Manfred-Samusch-Str. 5
22926 Ahrensburg

PARTNERSTÄDTE

ESPLUGUES / SPANIEN • FELDKIRCHEN / ÖSTERREICH • LUDWIGSLUST / DEUTSCHLAND • VILJANDI / ESTLAND

Stadt Ahrensburg – Der Bürgermeister – 22923 Ahrensburg

Michael Sarach

Ministerium für Justiz, Europa,
Verbraucherschutz und Gleichstellung
Ministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack
Lorentzendam 35
24103 Kiel

Telefon: 04102 77-201
Telefax: 04102 77-100
E-Mail: Michael.Sarach@ahrensburg.de
E-Mail: VorzimmerBgm@Ahrensburg.de

Datum: 15. November 2018

Antrag des Vereins Frauen helfen Frauen e.V. für das Frauenhaus Stormarn wegen Platzerhöhung auf 15 Plätze

Sehr geehrte Frau Ministerin,

solange Frauen und Kinder von häuslicher Gewalt betroffen sind, sind Frauenhäuser ein unverzichtbarer Bestandteil des professionellen Unterstützungssystems. Dort werden sie in Gefährdungssituationen vor Gewalt durch den Partner geschützt und zusätzlich auf dem Weg in ein selbstbestimmtes Leben unterstützt.

Ihnen wird ein neues Selbstwertgefühl vermittelt und das Wissen, dass es Unterstützung und einen Ausweg aus der Gewalt gibt, dass sie Schläge und Drohungen nicht hinnehmen müssen, dass sie nicht automatisch Opfer sind, sondern ihre Situation ändern können. Diese Hilfe gibt ihnen neue Kraft für ihren weiteren Lebensweg.

Frauenhäuser sind Orte, wo Bedrohung, Angst und Gewalt vor der Tür bleiben!

In den mehr als 20 Jahren seines Bestehens wurden im Frauenhaus Stormarn in Ahrensburg vielen Frauen und ihren Kindern dieser Schutz und diese Sicherheit gewährt. Ein Großteil der Frauen, die in Ahrensburg im Frauenhaus Zuflucht suchen, hat schwere körperliche Gewalt erlitten oder war sexueller Gewalt ausgesetzt. Die Gewalttaten, die diese Frauen erlebt haben, erfüllen in der Regel die Merkmale von Straftatbeständen.

Leider müssen, bedingt durch die derzeit festgelegte Platzzahl, immer wieder hilfesuchende Frauen mit Ihren Kindern vom Frauenhaus in Ahrensburg abgewiesen werden.

Den Antrag des Vereins Frauen helfen Frauen e.V. vom 30.10.2018 auf Erhöhung des Platzangebotes des Frauenhauses Stormarn in Ahrensburg unterstütze ich daher ausdrücklich.

Im Interesse aller auf Hilfe angewiesenen Frauen und Kinder bitte ich Sie um Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Sarach